



Wo ist was los?

Vereine | Verbände | Termine



■ Drachen- und Gleitschirmfreunde Rhein-Mosel-Lahn e.V.

Am Samstag, 28. Januar 2017, wurde die Jahreshauptversammlung der Drachen- und Gleitschirmfreunde Rhein-Mosel-Lahn e.V. in Spay abgehalten.

Neben einer zeitgemäßen Überarbeitung der Vereinssatzung und der Vereinsordnung gab es auch personelle Veränderungen.



*Reiner Ehrhardt bei der offiziellen Übergabe der Amtsgeschäfte an die neue RML-Vorsitzende Nadine Gasda
Foto:
Uwe Lochmann*

Reiner Ehrhardt, der seit 2008, sprich rund neun Jahre das Amt des 1. Vorsitzenden bekleidet

hatte, hat auf eigenen Wunsch, wegen persönlicher Gründe, sein Amt niedergelegt.

Zur neuen 1. Vorsitzenden wurde seine bisherige Stellvertreterin Nadine Gasda gewählt. Neuer 2. Vorsitzende ist Kai Wissel.

Auch der bisherige Geschäftsführer André Mayer stellte sein Amt zur Verfügung. Zum neuen Geschäftsführer wurde der bisherige Pressewart Klaus van Bellen gewählt.

Der Drachen- und Gleitschirmfliegerfreunde Rhein-Mosel-Lahn e.V., kurz RML, wurde 1985 von dem passionierten Drachensegler Norbert Kiefl aus Andernach mit anfänglich 17 Piloten gegründet. Mit über 300 Mitgliedern ist der Verein der RML-er nun zu einem der größten Fliegervereine unter dem Dachverband des Deutschen Hängegleiter Verbandes (DHV) angewachsen. Der DHV selbst zählt rund 32.000 Mitglieder.

Der erste offizielle Startplatz der RML-er war seinerzeit das „Küppchen“ in Lasserg auf der gegenüberliegenden Moselseite des Dörfchens Burgen, wo sich der Landeplatz befindet. Heute betreibt der Verein in Lasserg, Boppard „Gedeonseck“, Boppard -Weiler „Fleckerthöhe“, Koborn-Gondorf „Rosenberg“, Bremm „Calmont“ in Niederzissen „Bausenberg“ und in Nannhausen „Windenschleppstrecke Sportflugplatz“ sieben eigene Fluggebiete. Diese faszinierenden Fluggebiete mit fantastischen Aussichten locken Gleitschirm – und Drachen-Piloten aus aller Welt an!

Weitere Infos zum Verein findet man jederzeit unter www.thermik4u.de.